

Ardex eröffnet Logistikzentrum in Witten

18.05.2020

Am 14. April 2020 wurde das neue Logistikzentrum an der Friedrich-Ebert-Straße in Witten nach zwei Jahren Bauzeit in Betrieb genommen. Der Startschuss fiel in den frühen Morgenstunden und schon kurze Zeit später konnten die ersten Paletten erfolgreich verladen werden. Mit der vollautomatischen Förder- und Lagertechnik werden die Paletten auf bis zu 26,5 m Höhe eingelagert. Sechs Regalbediengeräte verteilen sich dabei auf die 30 m breite und 100 m lange Halle. Das neue Hochregallager verfügt über insgesamt 13.293 Palettenstellplätze. Auf der Rückseite des Gebäudes sind 11 Rampen, die eine parallele Abholung der bauchemischen Produkte ermöglichen.

[Link zum Projekt: Neubau Logistikzentrum mit Energiezentrale Ardex-Campus Witten](#)